

18

Fascinante créature qui semble tout droit sortir d'un film de science-fiction, je suis le plus grand animal jamais observé à ce jour. Je vis dans les eaux chaudes.

D'après vous, Qui suis-je ?

A

La baleine bleue



B

Le siphonophore géant



C

Le calmar géant



18

Le siphonophore géant

Réponse B

Un superorganisme unique, pas plus épais qu'un manche à balai et plus long qu'une baleine bleue, impressionnant non ?

Au large de l'Australie, des chercheurs ont observé une corde gélatineuse de siphonophore de 45 m de long : une colonie flottante de minuscules zoïdes individuels (de la famille des méduses) qui se clonent des milliers de fois en des corps spécialisés et qui travaillent en équipe. Certaines parties attrapent des proies, d'autres les digèrent, se reproduisent ou dirigent les actions lors de la nage.

Baleine bleue : 30 m

Calmar géant : 13 m max

La réponse en images :

